



Dos tercios de los alimentos para bebés vendidos en EE.UU. no son saludables

Científicos del Instituto George para la Salud Global evaluaron los datos de 651 productos alimenticios para bebés y niños pequeños vendidos en las diez principales cadenas de supermercados de Estados Unidos y los compararon con parámetros de referencia internacional de la OMS. Comprobaron que 70% no cumplía con los requerimientos de proteínas y el 44% excedía los requerimientos totales de azúcar. Además, uno de cada cuatro productos no cumplía con los requerimientos calóricos y uno de cada cinco excedía los límites de sodio recomendados. El estudio fue publicado en la revista *Nutrients*.